

# Einladung

Wir freuen uns, Sie zu unserem Schlusskonzert der Musikschule Patergassen im Schuljahr 2024/25 herzlichst einzuladen:

**Dienstag, 24. Juni 2025, 19.00 Uhr – SCHLUSSKONZERT aller Klassen der Musikschule Patergassen**

Es musizieren Schüler:innen aus den Instrumentalklassen Blockflöte (Maria Wulz), Gitarre (Johanna Ebner), Klarinette & Saxophon (Armin Kogler), Oboe & Querflöte (Ave Stella), Posaune, Tenorhorn & Tuba (Philipp Fellner), Schlagwerk (Michael Blasge), Steirische Harmonika (Lukas Kapeller), Trompete & Flügelhorn (Gerald Zamminer).

Seit 1987/88 gibt es in Patergassen eine Musikschule, zuerst als Ortsmusikschule geführt, seit 2021/22 als fixer Standort der Region Musikschule Feldkirchen-Patergassen.

Über die mittlerweile 37-jährige Geschichte der Musikschule Patergassen war sie schon vielen Musiker:innen eine wertvolle Ausbildungsstätte und ist darüber hinaus eine anerkannte Kulturinstitution im Bezirk.

Im Schuljahr 2024/25 werden 72 Schüler:innen von 8 Lehrenden in unterschiedlichsten Instrumentalfächern unterrichtet. Durch die starke Präsenz zweier leistungsfähiger Musikkapellen im Gemeindegebiet und weiterer Musikvereine im Bezirk liegt der Schwerpunkt der Instrumente bei den Holz- und Blechbläsern sowie im Bereich des Schlagwerks.

Der Standort Patergassen hat gerade in Symbiose mit den Musikkapellen eine große Bedeutung für die musizierende Jugend und Junggebliebene. Darauf aufbauend ist es unser gemeinsames Ziel, auch weiterhin für die nächsten musikalischen Generationen zu sorgen und die Traditionen des musischen Kulturschaffens zu erhalten.

Musikschule Patergassen

Direktor Horst Baumgartner

